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Compte-rendu AG 2015 du GUMS - 28/11/2015 

Assemblée Générale 2014/2015 Gite Le Petit Som Samedi 28 novembre 2015 à 17h00 

Présents : 32 personnes du GUMS et 23 pouvoirs = 55 votants 
Le vote s’effectue à main levée. 
 
Déroulé : 

 Rapport Moral  
 Rapport des activités 
 Rapport des commissions 
 Rapport financier 
 Élection du Comité Directeur 2016 
 Règlement Intérieur 
 Propositions 
 Projets 2016 
 

 
 
 

I. RAPPORT MORAL ET ACTIVITES 
 

INTRODUCTION 
Nathalie F. 

 
Le bureau du Gums s’est réuni 2 fois et le Comité Directeur s’est réuni 5 fois. Cela a permis de travailler sur les 

projets que nous nous étions fixés en 2014 lors de l’AG: 

 Règlement Intérieur :   

- Un groupe de travail (constitué de Nathalie, Claire, 

   Claude, Xavier et Virginie) s’est réuni 4 fois, le projet étant 

soumis régulièrement au comité directeur.  

 Activité parapente : 

- Toujours en cours. Une sortie mixte rando/para a été 

organisée cet automne.  

 

 Communication frais km :  

- Nous avons réfléchi aux difficultés rencontrées par Catherine 

à la gestion des cartes découvertes, à la création d’un onglet 

sur le site expliquant bien le fonctionnement des frais km. 

 

 Préinscriptions :  

- Réflexions sur l’organisation et les enjeux pour le club 

 

 
 Salle Polyèdre et partenariat : 
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- Un courrier du Polyèdre a informé le club de l’augmentation 
du coût de l’adhésion par personne, faisant passer ce dernier 
de 12 à 20€  (augmentation de 66%) pour la saison 2015-
2016. Un courrier de réponse faisant part de notre 
mécontentement sur la forme et sur l’importance de ce 
surcoût a été envoyé. Suite à un conseil d’administration du 
Polyèdre,  le club a obtenu que cette augmentation soit 
progressive sur 2 ans : 4€ cette année et 4€ l’an prochain. 

- Les relations avec notre hébergeur se détériorent. Une 
réflexion sur une autre solution d’hébergement est en cours, 
un groupe de travail s’est constitué. 
 

 Affiliation Gums National :   
- Le Gums Annecy a pris la présidence pour 3 ans. Une 

réflexion sur la sortie du gums national a été abordée. Un 
vote sur le maintien ou non du club au gums national a eu 
lieu lors d’une réunion du comité directeur, Astrid et Claude 
assurant les fonctions de présidente et secrétaire. 
Il n’y a pas eu de vote contre, 8 pour et 6 abstentions, 
laissant la possibilité à nos 2 gumistes de moderniser, alléger 
le fonctionnement du gums national mais également de 
relancer les activités intergums. 
 

 Comment le gums peut-il se développer ? 
 Où se réunir ?  

- Toujours en cours de réflexion 

 
 Comment limiter le nombre d’adhérents tout en ayant du renouvellement ? : toujours en cours et rejoint le 

point inscription 
 

 Adhésion AFC : 
- Damien nous a informé de l’évolution de l’activité canyon et 

des éventuelles difficultés rencontrées. Pour l’instant, le 
paiement de cartes découvertes aux encadrants AFC suffit à 
l’organisation des sorties. 

 
 Création d’une nouvelle activité :  

- Il s’agit de la slackline. Le bureau a rencontré 2 slackliners en 
mars qui ont présenté l’activité et leur projet au club. Le 
projet a ensuite été présenté au comité directeur avec devis, 
sondage sur liste de diffusion. Le comité a voté à l’unanimité 
la création de l’activité avec un budget accordé de presque 
500€. De plus, depuis septembre, l’agrée slackline peut se 
pratiquer à Baudelaire et Evires lors des créneaux du club.Elle 
se pratique sous la responsabilité d’un initiateur escalade. 
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 Divers : 
- Communication sur le prêt de livres, cartes, prêt et location 

de matériel toujours en cours 
- Achat d’un ordinateur (problème de lenteur et connexion 

internet) : Suite à une discussion en comité directeur, il a été 
décidé l’installation du système d’exploitation Linus et l’achat 
d’une clé WIFI. 

- Développement des sorties automne, réalisé avec l’alpi et la 
rando pédestre. 

 

 

FFME : Nathalie a participé à l’Ag du comité départemental FFME 74. 

Le Gums est le 7ème plus gros club (nombre de licenciés) sur 37 affiliés  FFME dans le département. 
Le club est labélisé (label montagne) depuis cette année pour 3 ans. Ce qui permet l’obtention de subventions via le 
CNDS. 
Le bureau du comité départemental FFME avait décidé de ne plus prendre en charge les passeports dans les 
demandes de subventions. 
 
Lors de cette assemblée, il y a eu confusion entre les différents passeports proposés par la fédération (escalade, 
sécurité glacier etc….), certains passeports étant payant et aboutissant à une formation diplômante.  
Notre demande de subvention a bien été validée. 
 
En février 2015, le comité directeur a décidé d’ajouter une mention dans le pied de page des messages, l’objectif 
étant de distinguer les sorties « club » et les sorties « entres gumistes » qui sont sous la responsabilité des 
participants. 
Il y eu également la création du google drive afin de permettre une gestion collaborative des documents du gums. 
 
Le club a également déménagé en juin et a fait un inventaire du matériel 

 

 

GUMS NATIONAL : 

La présidente et le trésorier ont participé à l’Assemblée Générale du Gums National qui a eu lieu dans la 

montagne Sainte Victoire prêt d’Aix en Provence. Ambiance conviviale, cependant nous constatons que les 

clubs ne fonctionnent pas du tout de la même manière en raison notamment de leur lieu d’implantation. 

Le Gums Annecy prend la présidence en 2015 !! 
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 Le club en quelques chiffres … 
Le club pour 2015 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

               
 
 
 
 
 
 
 

 

2011 2012 2013 2014 2015 

Effectif 
Age 

moyen 
Effectif 

Age 

moyen 
Effectif 

Age 

moyen 
Effectif 

Age 

moyen 
Effectif 

Age 

moyen 

      
Hommes 

86 38 80 38 90 38 90 38 109 37.5 

Femmes 69 38 66 38 81 38 81 38 89 37.5 

Total 155 38 146 38 171 38 171 38 198 37.5 
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   Le retour sur les différentes activités 

 
 

 
 
 
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
   

 

 

 

Activités  

2011  2012  2013 2014 2015 

Nb 

sorties  

Nb j 

parti  

Nb 

sorties  

Nb j 

parti  

Nb 
Sorties 

Nb j 
Parti 

Nb 

sorties  

Nb j 
parti 

Nb 
Sorties 

Nb j 
Parti 

CANYON  14  70  9  60  3 9 18 77 24 80 

C.O  1  68  2  80  1 30 1 80 1 34 

VELO 3  56  1  14  1 15 1 49 1 35 

RANDO PIED  20  117  20  122  12 70 15 66 12 110 

RAQUETTES  8  79  8  65  10 74 8 36 10 74 

ALPI  1  8  0  0  5 28 16 100 13 85 

WE NEIGE  1  30  1  30  1 50 1 60 1 50 

SKI RANDO  22  199  29  228  40 287 47 370 49 378 

TIPI - - - - - - 1 6 3 32 

Total  72  634  78  651  73 563 108 844 114 878 
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     Les différentes activités :  

 

RANDO A PIED : Daniel M 

12 sorties organisées avec un dénivelé moyen de 1100m. Une rando itinérante d’une semaine dans le Queyras a été 

permis à 5 gumistes de passer un bon moment. 

Nous sommes à la recherche de plus d’encadrants. 

 

 RAQUETTES :  Claude M 

10 sorties, 74 journées – participants. 5 à 6 personnes fidèles 

Activité conviviale… et néanmoins sportive ! … mais qui a reposé en 2015 sur un seul encadrant. 

Un appel est lancé à ceux qui souhaiteraient encadrer, même épisodiquement, des sorties raquettes …ils seraient les 

bienvenus ! …Contacter Claude M. 

 

ALPI : Xavier W 

5 ateliers de formation se sont déroulés au printemps (manip de cordes) 

Un noyau habituel, homogène participe aux sorties et permet la bonne progression du groupe. 

Pour la deuxième année, un groupe de 18 gumistes a participé à la « Grave y Cymes » en juin, organisée par la FFME 

afin de découvrir l’activité. 

Cette activité reposera en 2016 sur un seul encadrant, la deuxième personne étant indisponible. 

 

 

CANYON : Julian C. pour Damien O 

L activités canyon au Gums se décline en deux parties : 

Le canyon en salle : au gymnase Berthollet avec un créneau de 2 h par semaine tous les lundis de 19h à 21h. Ce 

créneau permet de faire découvrir l’activité au sec et de parfaire les techniques utilisées en extérieur. 

 De septembre 2014 à septembre 2015 il y a eu 12 séances /36 participants  

Le canyon extérieur : 

Nous avons parcourus  32 canyons  dont 25 différents. 
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Il y a eu 10 sorties en Rhône- alpes dont 8 en Haute-Savoie.Il y a eu  1 w end : Isère-Drome .Il y a eu une semaine-12 

jours en Corse (participation au RIF et JP de l’AFC). 

Cela correspond à 18 personnes différentes  

Soit 80 journées au total. 

 

Groupe canyon : 

On atteint une bonne dizaine de personnes qui pratiquent occasionnellement le canyon cette année. 

De nouvelles personnes rejoindront logiquement le groupe l’année prochaine (déjà 2 personnes)  

Depuis septembre : 1 WE Pyrénées avec participation au 1er ludicanyon organisé par la FFME 
                                    1 WE alpes maritimes avec participation aux journées automnales de l’AFC 
                                    1 sortie en Suisse avec le club FFME Mur d’eau de Genève 
La saison 2015-2016 a donc bien débutée.  

 

Les encadrants : A ce jour il y 3 encadrants : Nicolas M, Florent N, Damien O. Pierrick M qui est très actif devrait 

intégrer l’équipe. 

3 personnes peuvent être de bons coéquipiers : Marion S, Adeline C, Camille. 

  

Matériel : Le club possède du matériel collectif ainsi que de l’équipement pour 4  personnes hors combinaison  

Combinaison que l’on peut louer pour 11.50/jour à Versant Nord sur présentation de la licence avec le nom du club. 

 

Formation : Damien est le seul initiateur Canyon depuis 4 ans.Plusieurs personnes se forment en salledans le but 

d’encadrer et potentiellement de passer les brevets fédéraux. 

 

Prévision 2016 : Quelques sorties hivernales pour les personnes ayant déjà pratiqué. Participation au RIF 

(rassemblement interfédéral),participation aux journées de printemps de l’AFC, camp en Sierra de Guara juin ou 

juillet 2016 (multiactivités), prévision de 2 WE multiactivités dans la région 

 

Conclusion : Bon début d’année, personnes motivées, nouvelles recrues.Un créneau en salle qui démarre pas trop 

mal.Prévision d’une nouvelle saison intéressante 

 

 

ESCALADE : Sylvain G 

- Le club dispose de 4 créneaux sur les divers murs de l’agglo ainsi qu’un créneau pan. 

- L'escalade en extérieur est toujours à développer. 

- Baisse de la participation au rééquipement des murs (Baudeliare, Evires, Berthollet) mais bonne participation au 

déséquipement de Beauregard 

-Crise des initiateurs SAE : 8 présentis et 1 seul nouvel initiateur formé → Appel aux grimpeurs afin d’assurer la 

pérénité de l’activité et le renouvellement des initiateurs.  

- Fête de l’escalade : Merci à tous ceux qui ont participé pour l’organisation de la Fête de l’Escalade et de la 

Montagne le WE du 20-21/11 

Sylvain arrête la gestion de la section escalade en 2015 : C’est Alix R qui reprend le flambeau ! 
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SKI DE RANDO : Bertand C 

L’équipe d’encadrant a été endeuillé lors d’un accident de deltaplane. 

La saison hivernale a été très active (3 à 4 sorties/WE), la saison printanière a été également pleine (sortie organisée 

par Xavier et Jacques) 

La saison 2015-2016 est la 1ère année où le club est contraint de bloquer le nombre d’inscrits pour cette activité. 

1 initiateur supplémentaire cette année : Cédrik B. Le nombre d’initiateurs est un peu faible pour être confortable. 

La politique de formation au sein du club permet de préparer la relève. 

Il n’y a pas eu de possibilité de sorties entre encadrants. 

WE sécurité neige et avalanche : 2ème WE de janvier soit le 9 et 10/01/16- 

 Rappel du principe : 

 1 partie théorie en salle (nivologie et fonctionnement DVA) 

 1 partie pratique (exercices de recherche)  

Le GUMS ne rend pas cette journée obligatoire … mais incite très fortement un maximum de personnes à y 

participer : débutants comme confirmés. 

« Les encadrants vous seront reconnaissants de bien vouloir vous former » !! La sécurité est l’affaire de tous, et nous 

devons tous pouvoir compter les uns sur les autres en cas de problème … 

 

VELO : Jacques S 

1 semaine à vélo a été organisée entre France et Italie par Pascal C. Un groupe de 7 gumistes a pris part à cette 

semaine de vacances. Il s’agissait de la 10ème édition.  

 

CO : Daniel M 

1 course organisée  le 1er WE d’octobre dans le Jura cette année a permis à une quarantaine de gumistes de parfaire 

leur niveau en lecture de carte et orientation. 

 

SKI NORDIQUE : Astrid H. 

L’activité a démarré il y a 2 ans.3 sorties organisées (2 fois 2 jours et 1 fois 3 jours). 2 pulkas et 2 tipis appartenant à 2 

gumistes permettent la pratique de l’activité. 
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 Les différentes commissions : 

FORMATION : Xavier W 

- 6 personnes formées PSC1 

- Formations niveau 2/ formation diplômantes FFME : 

 Cartographie→ pas de personnes formées 

 Nivologie→ 5 personnes formées 

 Sécurité glacier→ 4 personnes formées 

 1 initiateur ski de rando 

 Initiateurs SAE : 1 seul initiateur formé →problème de renouvellement 

 

 

INSCRIPTIONS : 

L’année 2014-2015 a permis la mise en place d’une base de données en ligne par Bruno a permis de diviser par 2le 

temps de travail des permanenciers et de limiter les risques d’erreur. 

100 inscriptions en 1 soirée : du jamais vu ! 

Le problème est la limitation du nombre d’inscriptions dans certaines activités (escalade, ski de rando) : Comment 

renouveler le club tout en limitant les inscriptions ? 

Appel aux bonnes volontés pour devenir permanencièr(es) 

 

MATERIEL : Stéphanie L 

Un inventaire complet a été fait lors du déménagement (travaux au Polyèdre) 

Le matériel est en bon état et peut être loué lors de sorties club (DVA, pelles, sondes, raquettes…) 

 

 

GUMS NATIONAL : 

Le but est de relancer les sorties interclub. 

En octobre, il y eu une sortie à Orpierre. 

Du 11 au 15 novembre, 2 annéciens ont pu profiter de quelques jours à Ste Victoire pour grimper. 

A venir : 30-31/01/16→sortie raquettes Annecy  

                26 au 28/02/16→ Raquettes/ski nordique Annecy 

                Avril 2016→ Sortie calanque AG gums national 

 

 

 
 

VOTE POUR LE RAPPORT MORAL : ACCEPTE A L’UNANIMITE 
 
VOTE POUR LE RAPPORT DES ACTIVITES : 
ACCEPTE A L’UNANIMITE 

 



 
 

Version du 03/12/2014 11 :00 

Compte-rendu AG 2015 du GUMS - 28/11/2015 

 

II. RAPPORT FINANCIER 
 
Le trésorier, Bruno C. présente et commente le compte de résultats 2014 / 2015. Cf. tableau détaillé joint au présent 

compte rendu.   

Le montant total des recettes s’élève à 20 894,49 € et celui des dépenses à 18 973,08 €, soit un solde positif de 

1 921,41 €. Les réserves passent donc de 5 779,84 € à la fin de la saison 2014 à 7 701,25 € à la fin de la saison 2015. 

Recettes 

Les principaux postes de recettes sont les cotisations (15 782,95€) et la subvention du CNDS (1 857,56 €). 

Dépenses  

Les postes principaux de dépenses sont le reversement à la FFME de la part lui revenant sur les cotisations 

(10 359,05 €), la formation (2 671,40 €), la cotisation Polyèdre  (2 051,88 €) et l’achat de matériel (832,50 €). 

 

Bilan prévisionnel  2014 / 2015 : 

Le trésorier, Bruno Chériaux présente et commente le budget prévisionnel 2015 / 2016. Cf. tableau détaillé joint au 

présent compte rendu   

Le budget prévisionnel s’équilibre à 21 498,00 €. 

Recettes :  

Le bilan recettes est établi sur la base d’une cotisation annelle comprenant : 

 - L’adhésion à la FFME, qui  suivant l’option d’assurance prise va de 44,80 € (avec uniquement l’assurance RC) à 

62,80 € (avec l’assurance base ++). Des options d’assurance pour le ski de piste, le slackline ou le VTT peuvent 

également être prises. Le coût de la « carte découverte FFME » pour une journée passe de 6 € à 7 € (1 € pour le 

GUMS et 6 € pour l’assurance et la FFME).  

  - L’adhésion GUMS de 15,55 €. 

  - La participation demandée par le Polyèdre : 16 €. 

  - 1 € pour l’escalade. 

 

Principales autres recettes prévues : subventions CNDS (1000 €). 

Dépenses 
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Les principales dépenses sont constituées par le reversement à la FFME (11 278,00 €) et au Polyèdre (3 112,00 €) de 

la part leur revenant sur les cotisations perçues. 

Le budget formation est de 2 869,00 € (remboursements échelonnés en cours + nouvelles formations), l’achat de 

matériel de 610 €. 

 

VOTE POUR LE RAPPORT FINANCIER : Le compte de résultats 2014/2015 et le budget 
prévisionnel 2015 / 2016 sont approuvés à l’unanimité 

 
 

III. ELECTION COMITE DIRECTEUR 
 

  

 

 
 

VOTE POUR LE NOUVEAU COMITE DIRECTEUR 2016  
ACCEPTE A L’UNANIMITE 
Le CD élira en son sein le bureau 

 

 

IV. REGLEMENT INTERIEUR 
 

Se retirent du Comité Comité Directeur 2015 
 
 
Jessica LEVEQUE 
 
 
 
 

Souhaitent rejoindre le Comité Se représentent 
 
Valérie KIEFFER 
Alix RENAULT 

 
Nathalie FERNANDEZ,  
Virginie VERGNEAUX,  Secrétaire 
Bruno CHERIAUX, Trésorier 
Claude MARQUAND, commission  raquettes 
Stéphanie LACHAVANNE, matériel  
Sylvain GUYON, 
Damien ORY, commission canyon  
Alexandre FUSELIER, Commission ski de rando 
Luc MOREL, permanencier gestion Fête Escalade 
Xavier WEBER, Commission alpi et formation 
Claire LOMBARDI, Gestion Fête Escalade 
Julian CADET, Gestion Fête Escalade 
Astrid HUCHET, permanencière 
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Après rédaction il y a 2 ans des statuts du club, un groupe de travail s’est formé et a rédigé le règlement intérieur du 

Gums. 

Le paragraphe sur la slackline sera à étoffer sur l’assurance spécifique pour la pratique de l’activité au gymnase 

Baudelaire (slackline>60cm) 

 

VOTE POUR LE REGLEMENT INTERIEUR 

ACCEPTE A L’UNANIMITE 

 

V. PROPOSITION REFLEXION VOTE 
 

Cotisation GUMS : 

Elle est de 15.35€. 

Autorisez vous le Comité Directeur à faire varier le prix de la cotisation à + ou – 0.5€ pour arrondir le prix de la 

cotisation totale ? 

 

Frais Kilométriques : 

Une réflexion sur le calcul des frais km a été engagée depuis plusieurs mois devant la difficulté du responsable de 

récupérer l’argent auprès des adhérents en carte découverte. 

 

Mode de calcul : km réels*montant km*nbre voitures/nbre personnes à la sortie 

 

Le tarif appliqué depuis la saison 2013-2014 est de 0.375€/km, non validé en CD. 

Après des recherches sur les sites de covoiturages et calcul d’itinéraires, il se trouve que le club applique un tarif 1/3 

plus élevé. 

Il est proposé aux adhérents une baisse du tarif non rétroactive : 0.375*2/3= 0.25€/km 

 

Spécificité cartes découvertes : 

Coût de la carte = 6€ 

Les indemnités kilométriques viennent en plus du prix de la carte. 

L’idée est d’appliquer un forfait. 

Proposition → Création de 3 fourchettes de prix 

0 km= 0 € (escalade en salle), Massif Bauges-Bornes-Aravis 5€, autre massif 10€ 

La personne en carte découverte qui prend sa voiture ne paie pas le forfait. 

 

VOTES : 
Pour la cotisation : ACCEPTE A L’UNANIMITE 

Pour le mode de calcul des frais km : Pour : 54 Contre : 1 
Pour la baisse des frais km à 0.25€/km : ACCEPTE A L’UNANIMITE 
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VI. PROJETS REFLEXION 2016 
 

 Développement slackline 

 Passeport orange pour escalade 

 Formations (PSC1….) 

 Présidence 2016-2017 

 Activité parapente 

 Suivi Gums national 

 Logo partenaire site internet 

 Inscriptions- renouvellement adhérents 
 

 

 

 

 

 

 

Cette AG marque  la fin de présidence de Nathalie F qui aura passé 3 ans à ce poste. Quelques surprises lui 

ont été réservées lors de cette soirée (Safari en Tanzanie) 

L’ AG se termine autour d’un apéro et d’un plat diots,crozets . Une balade au col des Egaux permet à la 

suite d’éliminer ce bon repas.  

 


